



Thor Johne und Jannes Mika Müller übergaben die Spende an Elvira Wegner im Kinderhospiz

07.01.2026 16:06 CET

## Sportgymnasium Leipzig übergibt Spende im Kinderhospiz Bärenherz

Am 16. Dezember fand im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig eine Spendenübergabe des Sportgymnasiums Leipzig statt. Der Kurs 12D GE6 hatte im Rahmen der Aktion Stadtradeln eine Spendensumme von 200 Euro gesammelt.

Zur Übergabe kamen Thor Johne und Jannes Mika Müller stellvertretend für den Kurs ins Kinderhospiz. Mit ihrem sportlichen Engagement verbanden die Schülerinnen und Schüler Bewegung und soziales Handeln und entschieden sich, die erradelten Kilometer für die Arbeit von Bärenherz einzusetzen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig bedankt sich herzlich beim Kurs 12D GE6 sowie beim Sportgymnasium Leipzig für die Unterstützung und das damit verbundene Zeichen der Solidarität mit den begleiteten Familien.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325